

***Exposition de Noël des artistes jurassiens***

13.12.1996 – 15.01.1997

Pour montrer leur travail récent dans un cadre collectif ouvert à un large public, les artistes de la région jurassienne n'avaient jusque là d'autre possibilités que le recours à des mesures autogestionnaires. En 1996, le nouveau musée a mis ses espaces à disposition: il a servi de forum aux peintres et plasticiens, membres ou non d'une organisation, désireux de participer à ce « Salon d'hiver » mis à l'essai. La manifestation a été prévue biennale et en alternance avec celle de la SPSAS section Jura. Les envois ont été soumis à un jury externe, impartial. Sur 75 artistes inscrits, 41 ont été retenus et une centaine d'oeuvres exposées.